



Acta No. 03 - 2019.

En el municipio de Santa Clara los laqueos del Departamento de Colón, siendo las nove de la mañana del día martes diecisiete de marzo del año 2019. Constituidos en la Oficina que ocupa la Dirección municipal de los mujer de la municipalidad, para celebrar la tercera reunión Ordinaria de la Comisión Municipal de Seguridad Alimentaria y Nutricional (COMUNA). **PRIMERO:** Se da el Conocer los puntos a tratar para la presente reunión: ① presentación de la agenda, a cargo de Bernardino Antonio Tuy Osh, monitor municipal de la SESALT, ② Invocación a Dios, por representante del Ministerio de Salud Pública ③ Pabellones de bienvenida y apertura de la reunión, por representante de la municipalidad, avance de actividades de la mesa municipal de Alimentación Escolar, por Supervisor Educativo. ④ Tema de Intensificación a niñas menores de dos años, por Director de la OMGEAT. ⑤ Avance de actividades, por OMPHAT. ⑥ Informe de los Carrera del día Internacional de los mujer y Contra la Desnutrición. ⑦ Calendarización de actividades a realizar en equipo para el mes de abril de 2019. ⑧ Acuerdos y Compromisos ⑨ palabras de agradecimiento. ---

SEGUNDO: Se procede al desarrollo a los puntos contemplados en la agenda dando el tiempo indefinido para cada punto. El supervisor Educativo toma el tiempo de hablar sobre las visitas de monitoreo realizadas en las Escuelas, EORM. del Cantón Tipitán y en la EORM. Caserío Chacap, al Cabe de la Escuela de Tipitán, llegan siempre 4 vendedores, en el momento de la visita solo se encontraron 3 vendedores y solo una persona contaba con carnet o tarjeta de colecta. En Cabe de las Escuelas de Chacap, existen



dos Vendedores, están de igual forma que no cuenta con los controles sanitarios. Si les recomiendo a los directores exigir a los Vendedores cumplir con los requerimientos. Conclusiones: se solicitará reunión con padres de familias, pondrá fechada, se realizará el seguimiento de monitoreo al asocelas, se seleccionaron dos asocelas, EUM. Asocelar Ho. 2 y Asocelar Oficial, Señor Chiahijal, que se realizará para el día 03 de abril del año 2019. Otra actividad próxima es la Capacitación de Comisiones de refacción comenzar para el día Viernes 22 de Marzo del año 2019. También se realizará una reunión de planificación Estratégicas de Educación, se llevarán a cabo para el día 20 de Marzo a partir de las 07:00 de la mañana en la Supervisión Educativa.

TERCERO: El Director de la Darsad, se tomó el tema de Intensificación a niños menores de dos años, se hablo sobre listados de niños menores de dos años, la enfermera profesional manifiesta que no ha habido cambio de listado. Seguidamente se da el espacio a la licenciada de los Misioneros de San Carlos, en el tema de Red de protección de los niños y adolescentes con el tema de desprotección y los propuestos de realizar un foro con los Candidatos de la Alcaldía Municipal, para garantizar el seguimiento de las Oficinas Técnicas Municipales. CUARTO: Siguiendo con la agenda, se da el espacio a la Directora de la Oficina Municipal de la mujer, para el informe de la Carrera del día Internacional de la mujer y contra de la Desnutrición; actividad que se realizó el 08 de Marzo de 2019. se recaudó 149 bolsas de arroz, entre Inaparina y Moth. se les entregará a 25 familias de 11



Comunidades, se seleccionarán los niños más
nominables. Se entregará para el lunes 25
de marzo, se realizará un taller de des-
muestração de alimentos y luego se los an-
tregará al Kit. Calendarización de actividades
en Conjunto. se mandará la Agenda y Calen-
dario de Capacitaciones con grupos focales al
Cap, para poder coordinar. Asuntos varios:
se platica sobre el tema de mujeres embo-
razadas, para su crecimiento con Charles o
Capacitaciones. Quito: esto habiendo más que
hacer constar en finales lo presente en el mis-
mo lugar y fecha

Daniel Porquillo
Cuerpo de Paz

Oscar Sosa
Policías no son carlos
Sociedad Nueva

Cindy Karina Domicio
Tují
CPP Santa Clara

Cindy Karina Domicio
Tují

María Rafael
Tú Chigal

Enrique Rafael Chigal



CONALEP
Pedro Pablo Ajca Chigal